

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie : M. Alexandre Ayer

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1922, tome 21, p. 96

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

## NÉCROLOGIE

M. **Alexandre Ayer**, ancien greffier du Tribunal de la Glâne, est décédé à Romont, à la fin du mois de juin. Né en 1877, il avait, après un apprentissage de banque, repris ses études secondaires, qu'il vint terminer, en 1905, au collège de l'Abbaye. Puis il fit son Droit à l'Université de Lyon et à celle de Fribourg, où il obtint la licence. En 1910, le conseil d'Etat fribourgeois le nommait greffier du Tribunal de la Glâne ; il démissionna en 1919 pour devenir agent de la Banque de Payerne. Il fut aussi membre du conseil communal de Romont et secrétaire paroissial ; au militaire, il avait le grade de 1<sup>er</sup> lieutenant. Les anciens condisciples de M. Ayer se rappellent son caractère enjoué, serviable, plein d'amabilité, qui lui attirait si facilement les sympathies. Tel il s'est montré dans la vie publique dans toutes les fonctions qu'il a été appelé à remplir, où il fut toujours l'homme du devoir, le chrétien convaincu. Une maladie de foie, dont il souffrait depuis plus d'une année, l'a emporté assez brusquement, alors qu'il paraissait en voie de guérison. M. Ayer laisse des regrets unanimes et le souvenir d'un homme de bien.

Nous présentons à sa famille nos religieuses condoléances.

R. I. P.